

Tous s'entendent pour avoir un budget sain et équilibré et je n'ai pas rencontré de personnes qui refusent de payer leur quote part pour les services qu'ils/elles reçoivent de l'Agglo de Montréal.

Dans une ville comme Beaconsfield, il est indécent, abusif et immoral de payer à Montréal plus d'argent que nos propres taxes locales. C'est ahurissant et dégradant et hautement questionnable d'utiliser des municipalités sans défenses ni droits pour combler vos moindres caprices, exagérations, pétards mouillés et déficiences budgétaires. Manque de discipline et abus de pouvoir incontestable.

C'est du laisser aller accommodant pour vos caprices de grandeurs et candeurs, sans respect et sans âme et Québec, qui est l'artisan derrière ce monstre s'en lave tout simplement les mains... comme les Libéraux.

J'ai été à Montréal environ dix fois depuis ma retraite en 2007. Prendre l'autobus pour moi représente une marche d'environ 10 blocs de rue dans Montréal et encore, le service est très « occasionnel » et peu accommodant le jour et pire en soirées.

Vous avez toutes sortes de projets et programmes dispendieux et farfelus qui sont hors de contrôle et vous joignez les deux bouts en taxant des gens qui n'en bénéficient pas un iota.

La ligne de conduite, c'est du laisser aller. Facile d'abuser là où vous êtes en mesure de faire des économies mais, vous êtes imbus de vous-mêmes et plutôt que d'avoir une discipline juste et équitable envers tous, vous ambitionnez sur le pain béni avec les villes comme Beaconsfield et continuez à peter vos bretelles.

On dit souvent que la modération a meilleur goût... savez-vous où la trouver? La boussole du bon sens vous guidera vers la discipline, modération, vivre selon « vos » moyens et d'être honnête avec les payeurs de taxes qui sont outrés par votre entêtement à ne pas nous écouter.

RECOMMANDATIONS:

- implémenter le principe utilisateur/payeur dans les transports en commun
- copier certaines grandes municipalités de ce monde et faire payer aux municipalités telles Rive-Sud et rive-Nord pour entrer sur votre territoire... un droit d'accès (un peu comme vous faites pour nous avec le couvert d'avoir accès à cette pauvre Ville centre)
- arrêtez de dépenser sans réserve et vivez selon vos moyens, sans ambitionner sur les municipalités qui contrôlent bien leurs dépenses.

Cela prendrait du courage et un cran à toute épreuve... ce dont vous devriez commencer à vous abreuver car dans peu de temps, avec la disparition de la gazoline, le grand nombre de nouvelles rues piétonnières, Pistes cyclables à

profusion... et j'en passe... vous n'aurez pas d'autre choix que de faire selon mes
deux de mes recommandations ci-haut.

Je suis dégoûté de vos abus et je considère sérieusement de déménager là où
vous n'avez pas d'emprise. Nous ne sommes pas vos esclaves.

Lucien Descheneaux